

PROVINCIA | Cabra

Denegado un proyecto de actuación en la muralla de Cabra

Fue presentado por el anterior equipo de gobierno con cargo al FEDER y un presupuesto de dos millones de euros

Antonio J. Sobrados Pareja

Jueves 11 de agosto de 2011 - 19:59



El delegado municipal de Cultura, Javier Ariza, ha lamentado la denegación de un proyecto de actuación urgente para la recuperación de las murallas del barrio de La Villa, que con cargo a los Fondos FEDER había presentado el anterior equipo de gobierno.

La actuación, que contaba con un presupuesto de dos millones de euros, consistía en la sujeción de la ladera, donde es frecuente el desprendimiento de rocas, evitando así que las mismas afecten a las viviendas, así como la consolidación de una de las torres de dicha

Ariza señaló que se ha denegado tanto la valoración provisional, como la alegación presentada, añadiendo que a pesar de ello, el equipo de gobierno seguirá buscando fondos y recursos para este proyecto, que persigue dar seguridad a la zona.

El delegado municipal de Cultura cargó contra el Secretario de Estado de Política Territorial, Gaspar Zarrías, que firma la comunicación, señalando que cuando en la próxima campaña “venga a Cabra a dar sus mítines políticos, iré a hacerle la ola”.

Asimismo apuntó a posibles causas políticas, señalando que otras localidades, con gobiernos municipales socialistas, como Lucena o Baena, sí han recibido la aprobación a los proyectos presentados, calificando el hecho como “lamentable”, por la urgencia de la intervención en este emblemático rincón de Cabra.

PULSA SOBRE EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO